

## Celebración del Día Internacional de la Pobreza en la Plaza Sagasta

17/10/2018



El **Día Internacional contra la Pobreza** se celebra hoy el 17 de octubre, motivo por el cual desde el Consejo de la Solidaridad de la Plataforma 0,7 y Pobreza Cero han organizado una serie de actividades que se desarrollarán el **sábado 20 de octubre en la Plaza Sagasta, de 12 a 15 horas**, con la finalidad de reivindicar los derechos humanos. Para ello, la concentración estará animada con **lecturas de manifiestos y poesías** para recordarnos que dos mil millones de personas viven con menos de dos euros al día.

Francisco Martínez, de la Plataforma 0,7 ha manifestado que la pobreza existe y va en aumento en todo el mundo. "La ONU nos recuerda esta circunstancia e intenta concienciar a la ciudadanía de que la pobreza es una negación de los derechos básicos de las personas". También ha recordado que todos tenemos derechos a una vivienda digna, acceso a la educación, a la asistencia médica y otros servicios, por ello **"tenemos que comprometernos cada vez más como personas y como colectivos"**.